

Calificadoras pegan al peso; dólar en 20.68

ROSALBA AMEZCUA

Mientras las calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings bajaron sus notas para México tras la cancelación del aeropuerto en Texcoco, Moody's la mantiene sin cambio.

Fitch Ratings ratificó la nota crediticia de México, pero la perspectiva la pasó de estable a negativa. Actualmente, tiene una nota crediticia de BBB+ sobre el país.

Este cambio se da por las dudas que genera la siguiente administración en materia fiscal y en relación con las reformas estructurales.

"Aunque Fitch espera que la administración entrante continúe con la implementación de los aspectos centrales del marco de política macroeconómica -disciplina presupuestal, y

Fitch Ratings y HR Ratings bajaron sus notas para México; Moody's reconoce que hay incertidumbre

la autonomía del Banco de México- persisten los riesgos a la baja relacionados con la postura fiscal de la administración entrante".

Tras el reporte, el peso mexicano se depreció hasta 20.68 unidades, su nivel más débil de más de cuatro meses.

Por su parte, HR Ratings también colocó en perspectiva negativa la nota crediticia de México debido al deterioro inmediato en la

percepción de inversión y riesgo del País, lo que ha llevado a una depreciación cambiaria.

"HR Ratings ratificó la calificación de largo plazo de HR A- (G) y de corto plazo de HR2 (G) para la deuda soberana de México y modificó la Perspectiva de Estable a Negativa".

Mientras, Moody's mantuvo sin cambios la calificación perspectiva de México, aunque reconoció que hay incertidumbre por el rumbo de los proyectos.

Señaló que esto, siempre y cuando, el próximo gobierno no recaiga en incumplimiento de contratos en el aeropuerto.

Jaime Reusche, analista soberano de México, señaló que la forma de conducir la política macroeconómica con plebiscitos implicará diversos riesgos.



Fitch Ratings ratificó la nota crediticia de México, pero la perspectiva la pasó de estable a negativa.